

五泉市立山王中学校 学校だより

山王の丘

平成28年7月4日
第7号
校長 熊倉 正樹
電話 0250-58-7019



【教育目標】 向上を求め、自ら学び、錬磨し合う生徒

鼓童鑑賞 愛宕中学校との合同行事



6月28日（火）に愛宕中学校で太鼓芸能集団「鼓童」の公演を聴いてきました。この活動は、愛宕中学校と山王中学校が統合する前の交流の機会として計画されました。およそ90分間の公演では、和太鼓や和楽器を駆使していろいろな曲や太鼓の響きを堪能しました。120cmもある大太鼓や神社などで見られる宮太鼓など、とても迫力のある音と振動が身体の中まで入ってくるようなパフォーマンスでした。また、各学級の代表が和太鼓の体験をし、緊張しながらも楽しい時間を過ごしていました。いい経験と思い出になることを願っています。

【校章が決まりました】



すでに6月30日からの市のホームページや先日の閉校準備広報誌の創刊号にも掲載されているように、五泉市立村松桜中学校の校章が決定しました。多数の応募作品の中から、選考委員会で厳正に審査され、類似の標章がないかなど、細かいチェックを経て決定しました。とても素晴らしい校章だと思います。特に、私が感銘を受けたのは、デザイン全体で村松の頭文字「M」を表している所です。最初は気がつきませんでした。言われてみると味わい深いデザインだなと思いました。

なお、山王中学校の職員の中にも応募した人がいたようです。残念ながら選ばれなかったようですが、新しい学校の校章のデザインですから、応募してみる価値は十分ありましたね。また、7月10日号の広報でも周知されるようですので、そちらも御覧いただければと思います。

この後も、制服や体育着、内履・外履きについても決まりましたら学校だより等でお知らせいたします。

下越地区大会 団体1種目・個人7人県総体出場へ

6月23日(木)、24日(金)に胎内市陸上競技場で、下越地区陸上大会が行われました。その結果、3人の生徒が県総体の出場権を獲得しました。

残念ながら県総体に進めなかった生徒もいるわけですが、自己ベストを更新した生徒もあり、全力を尽くした大会となりました。



☆下越陸上大会第(6/23、24)☆

女子走幅跳	5位<県大会出場>	(記録4m33cm)
男子四種競技(400m・110mH・走高跳・砲丸投)	7位<県大会出場>	(記録1290点)
男子共通3000m	8位<県大会出場>	(記録10:15.81)
共通男子1500m	決勝進出	
共通女子100m	準決勝進出	

6月29日(水)、30(木)には各種の下越地区大会が行われました。成績は以下の通りです。

☆下越総体(6/29、24)☆

【女子バスケットボール】	1回戦	七葉中	70-33	山王中	負け
【柔道】	男子団体	1回戦	本丸中	3-2	山王中 負け
	男子個人	90kg超級		2位	<県大会出場>
		81kg級		3位	<県大会出場>
		81kg級		7位	
		73kg級		5位	
【サッカー】	1回戦	村上東中	7-0	山王中	負け
【剣道】	男子団体	1勝1敗	予選リーグ2位通過	(決勝トーナメント進出)	
	決勝トーナメント	準々決勝	五泉北中	5-0	山王中 負け
	女子団体	3勝2敗	予選リーグ2位通過	(決勝トーナメント進出)	
	決勝トーナメント	準々決勝	本丸中	0-3	山王中 勝ち
	準決勝	五泉中	3-1	山王中 負け	3位 <県大会出場>
	女子個人			5位	<県大会出場>
【卓球】	女子個人			6位	<県大会出場>

昨年度は団体種目での県総体出場はありませんでしたが、今年は剣道部女子が3年ぶりに出場権を獲得しました。剣道部女子の3年生は入部したときから3人しかいないため、団体戦の大会ではずっと2つの不戦敗というとても不利な状態からの試合開始となっていました。そのため、何度も悔しい思いをしてきました。しかし、今年ようやく待望の新生入部生が6人も入部し、ようやく5人で団体戦に臨めるようになりました。そして、これまで山王中学校の先輩達が当たり前のように出場していた県総体により出場することができました。顧問、生徒たちの頑張りはもちろんですが、いろいろと支えてくださった方々のおかげだと感謝しております。なお、県総体は7月25日(月)、26日(火)に行われます。応援をお願いします。



○県総体会場

・陸上競技	長岡市営陸上競技場	1日目 四種	2日目 四種、走幅跳、3000M
・卓球	新潟市亀田総合体育館	1日目(団体戦)	2日目 個人戦
・柔道	リージョンプラザ上越	1日目(団体戦)	2日目 個人戦
・剣道	新発田市カルチャーセンター	1日目 団体戦	2日目 個人戦